

VOTING

„Danke schön“: Sportland OÖ vergibt Preis für Ehrenamtlichkeit

LINZ. Über 200.000 Menschen engagieren sich ehrenamtlich im Sport in Oberösterreich – so viele wie in keinem anderen Bereich. Deshalb vergeben Tips und Sportland Oberösterreich gemeinsam mit den OÖ Nachrichten, Life Radio und TV1 den Ehrenamtspreis „Danke schön“.

Alleine in Linz gibt es 291 Sportvereine, in denen sich unzählige Sportbegeisterte engagieren. Als Trainer, Obfrau oder Obmann, Kassier, Schriftführer oder Platzwart tragen sie dazu bei, dass sich das Sportland Oberösterreich so erfolgreich entwickeln kann.

22 Nominierte aus Linz

Für den Preis nominiert sind auch 22 engagierte Linzer – bereits in der letzten Tips-Ausgabe wurden elf Kandidaten vorgestellt.

Thomas Haderer, Obmann beim PSV Linz, hat für alle 25 Sektionen immer ein offenes Ohr. Seit einem Jahr ist er auch Vizepräsident beim ASVÖ OÖ. Beim ATSV Linz Leichtathletik mit Herz und Seele engagiert ist Nachwuchstrainerin Sabine Kreiner, die für ihre Schützlinge großes Vorbild ist. Mit 80 Jahren immer noch fit und seit Jahrzehnten ehrenamtlich im Einsatz ist Solveig Thurn, nicht nur als Vorturnerin beim ÖTB Turnverein Linz. Gleiches gilt für Monika Spitzer (Union), mit ihren über 80 Jahren ist sie seit rund 50 Jahren Vorturnerin. Dem Speedskating verschrieben hat sich Monika Sick. Sie ist Mitgründerin, Schriftführerin und Trainerin des LISC-2010. In den Fußball-Nachwuchs von Blau Weiß Linz lässt Roman Kuttinig sein ganzes Herzblut einfließen. Als „Mutter der Kompanie“ bezeichnen die Mitglieder des Askö Linz-Auhof Sigrun Hochmayr, mit 76 Jahren nicht nur als Sektionslei-

terin Turnen im Einsatz. Seit knapp 20 Jahren kümmert sich Reinhard Hechenberger um den Askö BSC 70 Linz. Unter seiner Obmannschaft veranstaltet der Badminton-Verein 2020 die Staatsmeisterschaften. Norbert Breitschopf ist Vorsitzender der Naturfreunde Linz. Unter seiner Führung wurde der Verein – die größte Naturfreunde-Ortsgrup-

pe Österreichs – komplett neu aufgestellt. Sebastian Kranzmüller von der ÖTB-Turngemeinde Jahn Linz Lustenau trainiert mit viel Einsatz die Leistungsriege der Burschen. Ein unverzichtbares Mitglied der Rugby-Familie ist Martin Kühn, Präsident des Landesverbandes Rugby, der sich dafür einsetzt, diese Sportart zugänglich zu machen.

Schnell noch abstimmen: Bis 30. September kann auf www.tips.at/ehrenamt sowie auf www.nachrichten.at/ehrenamt gevotet werden. Auf die Bezirksieger warten je 1.000 Euro, auf den Landessieger 1.500 Euro. ■

Jetzt voten auf
tips.at/ehrenamt

DANKE SCHÖN
Der Ehrenamtspreis des Sportlandes Oberösterreich

Martin Kühn
Landesverband Rugby

Monika Spitzer
Union

Sigrun Hochmayr
Askö Linz-Auhof

Sabine Kreiner
ATSV LINZ Leichtathletik

Thomas Haderer
PSV Linz

Solveig Thurn
ÖTB Turnverein Linz

Monika Sick
LISC-2010

Roman Kuttinig
Blau Weiß Linz

Reinhard Hechenberger
BSC 70 Linz

Norbert Breitschopf
Naturfreunde Linz

Sebastian Kranzmüller
ÖTB-Turngemeinde Jahn Linz Lustenau

Foto: Shutterstock.com